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« Nous pouvons passer rapidement
à l’électrique commercial »,

Clément Beaune, Ministre des
Transports

26 OCTOBRE 2022

En introduction du diner organisé le 19 octobre par l’OTRE à Paris, le ministre des transports,
Clément Beaune, a salué l’engagement du transport routier dans la décarbonation et mis en avant
l’électrique. Il a également annoncé le lancement de groupes de travail sur les ZFE et sur l’attractivité
des métiers dans le transport routier (horaires, chargement, déchargement).

Il a confirmé qu’il a bataillé pour que soit inscrite dans le projet de Loi de finances 2023 la pérennité du
financement du CFA.

« Notre secteur est à la croisée de plusieurs crises, qui se succèdent ou se juxtaposent [] Nous devons
dorénavant affronter les effets systémiques en matière d’énergie et d’inflation de l’invasion de l’Ukraine par
la Russie. Ce conflit est l’origine d’une flambée vertigineuse des prix des carburants » a rappelé Alexis
Gibergues, président de l’OTRE, qui a surtout insisté sur les conséquences de la grève dans les dépôts
pétroliers : « elle met en péril nos entreprises et hypothèque la pérennité de leur activité. Elle a déjà une
incidence économique forte en raison de coûts supplémentaires liés aux difficultés d’approvisionnement de



nos véhicules, aux temps d’attente et à une nouvelle augmentation des prix du carburant. »

Lire la suite de l’article de TRM 24

https://trm24.fr/c-beaune-nous-pouvons-passer-rapidement-a-lelectrique-commercial/

